

POLRES

Cegah Balap Liar Patroli Polsek Kotabaru Pantau Jalur Rawan Sore Hari

[KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID](https://www.karawang.polres.id)

Sep 28, 2024 - 19:23



KOTABARU KARAWANG - Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat mengintensifkan patroli sore guna mengantisipasi aksi balap liar yang kerap terjadi di wilayah tersebut.

Patroli ini dilakukan setiap sore di lokasi-lokasi yang rawan aksi balap liar, seperti di Jalan Lurus Jalupang Desa Wancimekar dan perbatasan dengan Desa Pangulah Baru. Sabtu sore (28/09/2024).

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyatakan bahwa patroli sore hari ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Selain mengantisipasi aksi balap liar, patroli sore ini juga dimaksudkan untuk mencegah tindak pidana lainnya seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Dalam patroli tersebut, petugas kepolisian juga aktif memberikan imbauan kepada masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek juga menghimbau masyarakat untuk tidak melakukan aksi balap liar yang dapat membahayakan diri sendiri dan orang lain. "Masyarakat dihimbau untuk tidak melakukan aksi balap liar yang dapat membahayakan diri sendiri dan orang lain," tegas Kapolsek.

Personil Polsek Kotabaru juga menghimbau masyarakat untuk segera melapor ke pihak kepolisian jika melihat atau mengetahui adanya aksi balap liar. "Kami mohon informasi dari seluruh elemen masyarakat untuk dapat mendukung dengan memberikan informasi bila melihat adanya balap liar," pungkas Kapolsek.

Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan angka kejadian balap liar dan tindak kejahatan lainnya dapat berkurang. Sehingga menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain